



COMMUNIQUÉ
Pour publication immédiate

Une solidarité à souligner!

Rouyn-Noranda, le 14 juillet 2016 – L'organisme Ville et villages en santé unit sa voix à celle de la Ville de Rouyn-Noranda pour remercier tous ceux et celles qui ont manifesté leur solidarité envers les personnes affectées par l'incendie

récent sur l'avenue Larivière.

« Nous avons été témoins d'un élan de générosité et d'une manifestation de solidarité citoyenne hors du commun », se réjouissait le maire et président de

Ville et villages en santé, M. Mario Provencher.

À souligner particulièrement cette initiative de deux citoyens, MM. Jean-François Huot et Daniel Frève ainsi que de nombreux bénévoles, qui, au lendemain de l'incendie, lançaient un appel et commençaient à recueillir meubles, vêtements et

autres aux bénéfices des sinistrés.

Plusieurs organismes ont aussi mis la main à la pâte, dont la Croix-Rouge et la Ressourcerie Bernard-Hamel qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour mettre leur organisation au sorvice des gons dans le bosoin.

organisation au service des gens dans le besoin.

... 2

2

Plusieurs commerçants ont également voulu aider, en voici quelques-uns :

Familiprix, Provigo, Tim Hortons de l'avenue Principale, la Cage aux sports,

Chantale Roy (agente immobilière) et les propriétaires des immeubles incendiés.

Dans les circonstances tragiques comme celle-là, tout geste de solidarité vient

alléger, un tant soit peu, le désarroi des victimes.

La Ville de Rouyn-Noranda et Ville et villages en santé viennent donc témoigner

leur reconnaissance à ceux et celles qui de près ou de loin sont venus au

secours des sinistrés.

- 30 -

Source: Bureau du maire

819 797-7110, poste 7371